

Väteraufbruch für Kinder e.V.



Am Sonntag den 03. September trafen sich schon recht früh zirka 15 Kinder und ebenso viele Erwachsene auf Einladung des Wasser Sport Clubs (WSC) Kinzigsee/Langenselbold und des Väteraufbruchs für Kinder e.V., Kreisverein Frankfurt am Main im Seglerheim des WSC am Kinzigsee. Nach der ausführlichen Einweisung des Segeljugendwartes Frank Mohrmann ging es an das gemeinsame Auftakeln der Jugendboote und dem Anlegen der Schwimmwesten. Dazu kam pünktlich die Sonne hervor. Mit etwas wenig Wind aber dafür bei herrlichem Sonnenschein und stetig steigenden Temperaturen ging es dann endlich mit den Segel- und den vereinseigenem Tretboot raus aufs Wasser, wo wir zusammen einen schönen Tag am See mit viel Spaß verlebten.



Auch wenn einige Eltern ins Schwitzen gerieten und über Muskelkater in den Beinen vom Tretbootfahren berichtet wurde, werden wir Anfang der neuen Segelsaison 2018 erneut ein Kindersegeln planen, zumal einige Teilnehmer sich auch eine Familienmitgliedschaft im WSC für Ihre Kinder inklusive Segelausbildung am Kinzigsee gut vorstellen können. Wir danken allen Beteiligten, die unseren Kindern solch einen tollen Tag bereitet haben.